

Primera planta desaladora de Codelco lleva 81% de avance

La estructura está ubicada al sur de la ciudad de Tocopilla.

Un 81% de avance tienen las obras de la primera planta desaladora de Codelco. La estructura está ubicada al sur de Tocopilla y busca garantizar el suministro hídrico de las operaciones mediante el uso de agua de mar desalada. Máximo Pacheco, presidente de la cuprífera, destacó que es un proyecto fundamental no sólo para Codelco, sino que para la región debido al modelo de minería que usa agua desalada y no agua continental. Agregó que la planta es un desarrollo para el futuro de Radomiro Tomic, Gabriela Mistral, Ministro Hales y Chuquicamata.



Busca garantizar el suministro hídrico con uso de agua de mar.